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例会日…毎週月曜日 12:30～13:30 例会場･事務局…西鉄グランドホテル

TEL 714-0305 FAX 714-0311 E-mail fukuoka-chuo-rc@wind.ocn.ne.jp HP http://www.fukuoka-chuo-rc.jp

四 つ の テ ス ト

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

週 報

本日の例会 令和６年10月7日（第2086回） VOL.48  No.11

今後の
例会予定

福岡中央
ロータリークラブ

「 The Magic of Rotary 」

2024-2025年度 国際ロータリー会長

Stephanie A. Urchick

「変化につよく、未来をひらく」

国際ロータリー第2700地区

2024-2025年度 ガバナー 野﨑 千尋
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地域社会の経済発展月間・米山月間

「今こそ育む、ロータリースピリッツ」

2024-2025年度 福岡中央ロータリークラブ

会長 泥谷 高博 幹事 竹下 盛人

・10月14日(月) 休会

・10月21日(月) 卓話 (株)HYDER代表取締役ハイダルモハメドズルフィカルさん

・10月28日(月) 卓話 新会員自己紹介（山下崇会員）

夜 間 例 会

（WITH THE STYLE FUKUOKA）



会　員　数 52名 会　員　数 52名

出席会員 42名 出席会員 41名

ビジター他 9名 修　　正 3名

合　　計 51名 免　　除 0名

出　席　率 80.77% 修正後出席率 84.62%

前回例会 ９月30日 前々回例会 ９月9日

前週例会の記録(９月30日)

・四つのテスト ・手に手つないで

泥谷 高博会長

上野 英理也 ソング委員

出席報告

会長の時間

ロータリーソング

まずは皆様にお詫びをしなければならないこと

があります。姉妹クラブの台北市忠孝ロータリ

ークラブの40周年記念式典が11月に開催され

るので、皆さんで行きましょうと呼びかけてい

たのですが、実は40周年ではなく38周年とい

うことが先日発覚しました。完全に勘違いして

いたようです申し訳ありませんでした。そのつ

もりで、ご予定してらっしゃった方もいらっし

ゃると思いますが、勿論私自身は会長として有

志の方を募って参加する予定です。

皆さんはロータリークラブにおける寄付につい

てご存じでしょうか？会歴の浅い方はご存じな

い方も多いと思います。ニコニコ箱は別にして、

大きく分けて２つ、ロータリー財団への寄付と

日本特有の米山記念奨学会への寄付があります。

ロータリー財団への寄付の代表的なものは年次

基金と恒久基金、そしてポリオプラス基金があ

ります。当クラブは寄付ランチを活用して、

-来訪者内訳-

地区会員増強委員会委員 久保田晋平さん

パラリンピック銅メダリスト 道下美里会員

衛星クラブ 7名 計 9名

年次基金に1人5,000円、第3期会費で徴収の

ポリオ寄付2,500円を毎年会員数分寄付させて

いただいております。また、任意の個人寄付も

いただいております。米山記念奨学会への寄付

も財団寄付と同じく寄付ランチを活用して普通

寄付として1人5,000円を毎年会員数分寄付さ

せていただいており、こちらも任意でお願いし

ている特別寄付があります。

7月のガバナー公式訪問の際、野﨑ガバナーか

らそれぞれについて、今年の目標というものを

提示されました。当クラブでは現状、年次基金

が平均82.56ドル、ポリオプラスが平均15.92

ドルとなっております。それぞれを150ドル、

30ドルと倍の金額。米山記念奨学会への寄付

の昨年の実績は、普通寄付が1人当たり平均

5,000円、特別寄付が3,793円でその特別寄

付者割合が7.55%でした。提示された目標は

普通寄付を３倍の15,000円、特別寄付者割合

を100%というものでした。

この中で簡単に達成可能なものに特別寄付者割

合があります。野﨑ガバナーが所属していらっ

しゃる小郡ロータリークラブでは、例会場の各

テーブルに貯金箱を設置し、毎月1回会長の時

間に100円を全員で投入するという方法で達成

したというお話しを聞きました。それに倣って

当クラブでは、月初めの例会時に封筒を置き、

それに全員で寄付金を入れるということを始め

ようと思います。10月21日の例会より始めた

いと思いますので、ご協力のほどよろしくお願

いいたします。

本日は、地区会員増強委員会より久保田晋平さ

んにお越しいただいております。当クラブが前

年度会員基盤向上部門でガバナー特別表彰(56

名以上の部1位)をいただきました。久保田さん

よろしくお願いいたします。

続きまして、本日はパリパラリンピックの銅メ

ダルを持って衛星クラブ道下美里会員にお越し

いただいております。皆さん大きな拍手でお迎

えください。道下会員、よろしくお願いいたし

ます。


